

Hospital San José de Casablanca inicia plantación de primer bosque Miyawaki

● El Hospital San José de Casablanca dio el puntapié inicial al primer bosque Miyawaki en un recinto de salud de la región, con una jornada que reunió a vecinos, funcionarios y representantes de organizaciones ambientales locales. La actividad –desarrollada junto a la Coordinadora Ecológica Casablanca y el Comité Ambiental Comunal– consistió en la preparación del terreno, mezcla de compost y enmiendas, y la plantación de especies nativas como maitenes, molles, quillayes, boldos, huinganes y una palma chilena. “El bosque Miya-



PLANTAN ESPECIES NATIVAS.

waki es una forma de conservar la naturaleza en espacios reducidos, utilizando árboles y arbustos nativos de nuestra zona. Esta es una iniciativa profundamente significativa, porque nace de la motivación comunitaria y fortalece nuestro compromiso como hospital familiar y comunitario”, comentó el director (s) del Hospital San José, Juan Correa. 